
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
  令和７年３月７日 
松山市立石井東小学校 
  ℡ 089-957-7545 

 

 

若葉学級主任 

２月 13日に松山市内の小中学校の特別支援学級の児童生徒が集まって、ときめき学習発表会 

が行われました。今回は、１～３年生はポンポン、４～６年生は旗を持ってのダンスに挑戦しま 

 した。隊形移動やウェーブも取り入れ、一体感の美しさに近づけようと練習を重ねました。 

しだいに振りを覚え、タイミングを合わせて踊 

れるようになり、自信をもって発表することが 

できました。当日は、演技中の観客席からの手 

拍子や大きな拍手に達成感や充実感を得ること 

ができ、とびっきりの笑顔を見せた子供たちで 

した。 

 

 

 

 春の花々が咲き誇るように 

                                                     校長  

春の青空のもと、子供たちが育てているビオラやパンジー、ノースポールなどの花々が咲き誇る

姿を目にすると、子供たちが一年間の学びを終え、新しい学校・学年へと歩みを進める時期が近付

いてきたことを感じます。 

この一年間、東っ子の活躍や成長ぶりは見事でした。日々の学習や運動に取り組む姿勢にも感心

しますが、運動会や音楽集会、マラソン大会など、学校全体や学年で行う発表や活動においては、

格段の力を発揮して、驚きや感動を与えてくれました。本番で見せる東っ子の集中力や真剣な活動

ぶりを頼もしく思いました。特に６年生は、小学 

校最後の一年間、全校のリーダーとして、すばらしい 

活躍を披露してくれました。全校児童の模範となっ 

てきた６年生を心から誇らしく思います。 

こうした東っ子の活躍や成長の背景には、子供たち一人一人の「努力」があります。努力をすれ

ば必ず願った成果が出るとは限りません。しかし、目には見えなくても、努力した経験や努力する

力を積み重ねていくことで、自ら成長する力を得ることができるのではないかと思います。子供た

ちの努力している姿を、温かく見守り、認めていくことが大切だと改めて思います。 

今年度も残り少なくなりましたが、東っ子みんなが一日一日を大切に過ごし、一人一人が努力で

得た喜びを自信にし、春の花々が咲き誇るように、希望を膨らませて卒業式や修業式を迎えてくれ

ることを願っています。 

この一年間、保護者及び地域の皆様には、子供たちを温かく見守りながら、本校の教育活動に一

方ならぬお力添えを賜り、心から感謝を申し上げます。令和６年度もあとわずかになりましたが、

最後まで東っ子の健全育成に変わらぬ御支援・御協力を賜りますようよろしくお願いします。 

   

   

努力して結果が出ると、自信になる。  

努力せず結果が出ると、おごりになる。  

努力せず結果も出ないと、後悔が残る。 

努力して結果が出ないとしても、経験が残る。 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

６年学年主任 

６年生の総合的な学習の時間のテーマは、「自分の生

き方を見つめよう」です。３学期は「今、私たちにでき

ること」と題して、卒業に向けて自分たちにできること

を考え、計画し、実践する「卒業プロジェクト」に取り

組んでいます。具体的には、「お世話になった学校をき

れいにするクリーン活動」「お世話になった地域の方や

先生方へのプレゼント作り」「６年生を送る会でのお礼

の出し物」「異学年との交流会」「クラスマッチ」「お別

れ遠足」などの活動です。もう既に実践した活動もあれ

ば、これから実践する予定の活動もあります。どの活動

も感謝の気持ちを大切にしています。これらの活動を通

して、実行力や自信、たくさんの思い出を手に入れて中

学校へ旅立ちます。 

 

 ぼくが１年生で頑張ったのは、ひらがな、かた

かな、漢字の勉強です。自主学習のノートに何度

も書いてたくさん勉強しました。正しく覚えて、

丁寧に書けるようになりました。２年生になって

も、たくさん漢字を覚えたいです。    

１年 

１

年 

 

 去年、欠席した運動会と台風で中止になった東

っ子祭。どちらも今年初めてだったので、わくわ

くドキドキして最高に楽しかったです。九九名人

になったこと、縄跳びや図工の版画を頑張ったこ

ともいい思い出です。３年生でも、しっかり頑張

ります。                ２年 

 

 

 

 

２年 ○○ ○○ 

頑張ったことは、マラソン大会です。「一生懸

命練習してきたんだ。」と思い、走りました。結

果は、タイムが上がっていたのでうれしかったで

す。家族も友達も応援してくれたおかげで、力が

発揮できたんだと思いました。来年も自己記録を

目標にして頑張りたいです。       ３年 

 今年から委員会活動が始まり、私は集会委員と

して、「みんなに楽しんでほしい！」という思い

で活動してきました。初めは緊張していたけれ

ど、経験を重ねる度に私も楽しみながら役割を果

たすことができるようになりました。来年も集会

委員として頑張りたいです。       ５年 

 この一年間で心に残っていることは、福祉体験

発表会です。僕は点字について詳しく調べて発表

しました。また、手話をしながら「ありがとうの

花」を歌ったことや、代表の言葉を言ったことも

いい思い出になりました。これからもいろいろな

ことに挑戦したいです。         ４年 

 

 

 

 

４年 ○○ ○○ 

原爆ドームを目の前で見た修学旅行と、応援係

として頑張り黄組のみんなの力で優勝した運動

会が大きな思い出です。集会委員として、全校の

ために責任をもって活動しました。私は、４月か

ら県外の中学校へ行くけれど、たくさんの友達を

つくりたいと思います。         ６年 

６年 ○○ ○○ 

 

 
 


